



Escolar dalcahuino representará a Chile en torneo Sudamericano de Colombia

Alumno de 8° básico de la Escuela Nido de Cisnes brilló en cita nacional en el lanzamiento de bala del atletismo adaptado y en la posta 5x80.

La Estrella de Chiloé
 cronica@laestrellachiloe.cl

Miguel Vargas, alumno de octavo año básico de la Escuela Particular Nido de Cisnes de Dalcahue, es el único chilote que logró el paso para representar a Chile en los XXVIII Juegos Sudamericanos Escolares 2024 que se celebrarán desde el 2 al 8 de diciembre en Bucaramanga, ciudad del norte de Colombia.

El menor de 14 años se coronó campeón nacional por partida doble en los recientes Juegos Deportivos Escolares (JDE) celebrados en Santiago, Región Metropolitana, en atletismo adaptado: un primer lugar en el lanzamiento de bala y otro en la posta 5 por 80 metros.

22 deportistas de Los Lagos accedieron en la capital de Chile a la cita en el país cafetero, aunque en ese total se consideran integrantes de deportes colectivos, según informaron el Instituto Nacional de Deportes (IND) y el Ministerio del Deporte (Mindep).

Las entidades públicas indicaron que nuestra región obtuvo seis medallas de oro, 13 de plata y 10 de bronce en las finales nacionales de los JDE. Entre las doradas se cuentan ade-

más exponentes del ajedrez, el atletismo, básquetbol y la natación.

“Es el campeón nacional de lanzamiento de bala adaptado (...) Va en la delegación nacional a Colombia, por así decirlo, y yo voy en forma particular para apoyarlo, porque al fin y al cabo requiere eso. Yo a Santiago también lo acompañé, para respaldarlo y corregir unos errores”, contó el entrenador de Miguel, Nicolás Rivera, quien además de estar a cargo del taller deportivo respectivo, es profesor de educación diferencial.

“Su marca no fue la mejor, porque hizo mejor en el campeonato regional, pero yo creo que fue producto de los nervios. Aun así, ganó, porque estaba alejado bastante de las otras marcas en Santiago”, sumó el docente, quien contó que el escolar registró un lanzamiento de 10,98 metros en la RM, mientras que en la competencia de Los Lagos hizo 12,20 m. En ese escenario, consideró que “de acuerdo a las marcas sudamericanas del año pasado, él podría optar a un podio” en Bucaramanga.

ENTRENAMIENTOS

Rivera añadió que entrena dos veces a la semana con su pupilo. “Ha ido poco a



EN LO MÁS ALTO DEL PODIO QUEDÓ EL DALCAHUINO, QUIEN REPRESENTARÁ A CHILE EN COLOMBIA.



EL ESTUDIANTE JUNTO A SU ENTRENADOR.

poco mejorando, él comenzó el año pasado con una marca de 8,50 (m) y ahí ha ido evolucionado de a poco”, mencionó, recalando que el adolescente en Santiago también campeonó en la posta 5x80, integrada por equipo de 3 de-

portistas de atletismo adaptado (de lanzamiento de bala, 80 metros platos y salto largo) y 2 convencionales, serie en que cada exponente debió correr 80 m.

En tanto, el propio Miguel Vargas contó que “es-

toy muy feliz porque representaré al país, a la región y a Chiloé. El Nacional estuvo muy bueno. Viajaré a Colombia con mi profesor, seré el único chilote que competiré”. Eso sí, su coach deberá costear su viaje, pues el primer lugar nacional solamente subvenciona al atleta.

PRESEAS

Chiloé y, por ende, la región, también logró preseas en los recientes JDE en el tenis de mesa, siempre sub 14, en la competencia por equipos femeninos compuesto el representativo de Los Lagos por Emilia Villarroel del Colegio San Pablo de Ancud y Sofía Reyes del Colegio Seminario Conciliar de la misma ciudad. Se quedaron con la medalla de plata.

La primera también conquistó el bronce en individuales, misma medalla de Thiare Bahamondes

del Colegio Tenaún Alto de Dalcahue en el lanzamiento de la bala femenina.

En algunos deportes colectivos, el Seminario Conciliar de Ancud remató en el lugar 12 en el fútbol damas, mientras que fue 14 del país el balonmano femenino del Liceo Insular de Achao.

“Estamos contentos con el desempeño obtenido por nuestra delegación, ya que disputaron tres primeros lugares en los deportes colectivos, ganando el básquetbol varones y perdiendo la final el básquetbol damas y el vóleybol varones, pero de igual manera ellas y ellos lograron un segundo lugar y medallas de plata para la región, así como también regresaron con preseas los deportistas en las disciplinas de tenis de mesa, ajedrez, natación, atletismo y atletismo adaptado”, dijo el director regional del IND, Ernesto Villarroel.

Super Oportunidades

Ahora, precios de sábado todos los días
¡LOS MEDICAMENTOS Y ALIMENTOS QUE NECESITAN EN UN SOLO LUGAR!

COVEPA
 La mejor solución

9 Ancud - Castro - Quellón www.covepa.cl